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Abstract (en)
[origin: WO9006394A1] A chips washing device comprising a cylindric tank (1) provided upwardly with inlet for chips and water directly in front of a
chute (2), which extends in screw-shape downward at least half a turn along the inside of the tank (1). The chute (2) is defined outwardly by the tank
wall and inwardly by an edge (4), the height of which decreases downward along the chute. At the end of the chute adjacent the tank wall a scrap
outlet (5) is located. The tank bottom slopes downward to a central outlet (7).

Abstract (fr)
Dispositif de lavage de copeaux comprenant un réservoir cylindrique (1) muni en son sommet d'une entrée pour les copeaux et I'eau, ladite entrée
étant placée directement devant la glissiére (2), qui descend en forme de vis d'au moins un demi-tour a l'intérieur du réservoir (1). Une glissiére
(2) est délimitée extérieurement par la paroi du réservoir et intérieurement par une bordure (4) dont la hauteur diminue du haut vers le bas de la
glissiére. Au bout de la glissiére et adjacent a la paroi du réservoir se trouve une sortie de déchets (5). Le fond du réservoir s'incline vers une sortie
centrale.
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